

Herren Bezirksliga Süd

1. TC Ittersbach : TTC Tiefenbronn
Samstag, 27.04.2024, 19:30 Uhr

Gerhardt tütet den Sieg für den TTC Tiefenbronn ein

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des TTC Tiefenbronn in der Herren Bezirksliga Süd gegen den 1. TC Ittersbach durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 2 Stunden . In ihrem 18. Saisonspiel mussten die Gastgeber leider unvollständig antreten.

Der Verlauf im Einzelnen: Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schmid / Gerhardt war für Hofheinz / Küst letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Kern / Igel bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Gerhardt / Stephan. Einen kampflosen Sieg verbuchten wenig später Raith / Weiss, da der 1. TC Ittersbach unvollständig angetreten war. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Mit nur einem Satzverlust ging anschließend Thorsten Hofheinz gegen Adrian Gerhardt durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Ernüchtert über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Markus Schmid war am Nachbartisch Stephan Küst, obwohl er alles gegeben hatte. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Beim Stand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Keine Chancen hatte derweil Steffen Jourdan beim 8:11, 2:11, 6:11 gegen seinen Kontrahenten Nicolai Raith. Kaum Chancen hatte Matthias Kern bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Gabriel Gerhardt, so dass Gerhardt seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Beim anschließenden 11:7, 11:3, 11:8 gegen Lucas Weiss fand Stefan Igel hingegen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Leider musste der 1. TC Ittersbach dann das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTC Tiefenbronn. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:7. Beim Erfolg von Thorsten Hofheinz gegen Markus Schmid konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Schmid nun 11 Siege bei 23 Niederlagen aus. In toller Verfassung präsentierte sich Stephan Küst im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Adrian Gerhardt. Zwischenzeitlich konnte Steffen Jourdan zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Gabriel Gerhardt aber trotzdem deutlich mit 8:11, 9:11, 11:7, 9:11. 9:18 (Jourdan) bzw. 14:10 (Gerhardt) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des 1. TC Ittersbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:28 bei 4 Saison-Siegen, 14 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Tiefenbronn erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 19:17. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

1. TC Ittersbach

Doppel: Hofheinz / Küst 0:1, Kern / Igel 0:1, Jourdan / nicht anwesend 0:1

Einzel: T. Hofheinz 2:0, S. Küst 0:2, S. Jourdan 0:2, M. Kern 0:1, S. Igel 1:0

TTC Tiefenbronn

Doppel: Gerhardt / Stephan 1:0, Schmid / Gerhardt 1:0, Raith / Weiss 1:0

Einzel: M. Schmid 1:1, A. Gerhardt 1:1, G. Gerhardt 2:0, N. Raith 1:0, T. Stephan 1:0, L. Weiss 0:1